

Entregaron un barrio de integración en Río Bueno

CONJUNTO. *Reúne 68 viviendas para familias vulnerables y se sectores medios.*

En Río Bueno regaron llaves de 68 viviendas de Integración Social en el conjunto habitacional Lomas de Río Bueno. El proyecto implicó una inversión de 36 mil UF, es decir mil 366 millones aproximadamente del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, en el marco del Plan de Emergencia Habitacional.

En la ceremonia de entrega, una de las beneficiadas destacó el valor de esta obra: “La verdad que esta carrera fue lar-

guísima, porque yo vengo desde Santiago. Allá saqué el subsidio habitacional, pero nunca resultó mi casa en Santiago; entonces me aconsejaron que pidiera el traslado y yo dije a Río Bueno, aquí tengo familia. De ahí muchos viajes a Valdivia, y para acá. La verdad es que mi ánimo ya estaba por el suelo, esa es la verdad y ahora me entregan las llaves y ahora recién sentí la emoción de tener mi casa propia”, señaló María Soto Ávila. 